
REQUERIMENTO N° 358/06 
De Informações 

 
“Sobre a falta do medicamento 
‘Metimorfina 850’, para diabéticos, 
nos postos de distribuição gratuita 
do município”. 

 
Considerando-se que, além da alimentação e prática regular de 

exercícios, o diabético controla a doença através de medicamentos; 
 
Considerando-se que, segundo a Lei Estadual nº 10.782, de 

março de 2001, o Sistema Único de Saúde (SUS), prestará atenção integral a 
pessoas portadoras de diabetes, incluindo o direito a medicação, e 

 
Considerando-se ainda que, munícipes procuram este vereador, 

afim de que soluções sejam adotadas, pois sem o medicamento citado não 
poderão dar seqüência ao tratamento, 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1- O Executivo tem informações sobre a falta de distribuição do medicamento 
“Metimorfina 850” nos postos do município? Se positivo, qual o motivo dessa 
falta? 
 
2- Quando foi a última data de recebimento e a quantidade recebida do 
medicamento “Metimorfina 850” nos postos de saúde do Município?  
 
3 - Se recebidos os medicamentos corretamente, favor nos enviar a 
comprovação da entrega dos mesmos. 
 
4- Qual a justificativa para a falta de medicação nos postos de saúde? 
 
5- Outras informações pertinentes. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2006. 
 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


